

バストス週報

第1408号
昭和四十九年
四月十五日
月曜日出行
Director
Koiti Mori
Redator
Shion Oda
Bua, Pres.
Vargas, 188
C. Post. 112
Fone. 40
Bastos
C. P.
Annual
Cr. #
40.00
Adiant.

断 崩 16

物価上昇に驚くな

新聞の物価欄を見ると、鶏卵一打三、七〇が長くつづき、いい乗配と思つていたら、急に四、一〇にかわつていた。三〇打入一箱ならば一二〇ケルゼー口入で有支以来の上値だろうと思う。養鶏家の立場から見れば、この値段だと、飼料高でマツプアツプだそうだが、〇恐らく、食料品、日用品で上りぬ物はないだろう。

ブラジルは革命政権が、インフレ防止にマツキとなり、十年の方あれこれと、打つべき手を打つて、ようやく十二%、二〇%の上昇にくい止めたというが、数字に弱いわれわれには、自分の衣食の量しか判らぬので、野菜魚肉穀類など毎日値上りするような錯覚に陥っている。〇アラブの石油価急騰発表以来、たださえ火のついたようなインフレは忍ち燃え荒がって混乱物価となり、社会恐慌を引起したといわれるが、ブラジルとて、世界インフレの波をかぶり、先ず第一に、四月一日からガソリンが倍になった。吾々の目安だと、これまでガソリンの値上がりがあり、いかに政府の声がかかりがあつても、獨一キロの小売値段までは目を光らすわけにはいかぬだろう。

カシネなどは、畜産業者を取締ると生肉がメルカードから消えてしまひ、証代農務大臣が手を焼く有様であつた。こまかにシモン農相が業者と懇談したり、肉が依然市場に溢れるほど、出廻わつたということだ。その代り従来の倍額値を払わねばならぬ(サンパウロの話)。バストスでは、これまで三野のマツンに肉がないといふことはなく、上肉でキロ十九コントくらいだといふ。

政府の目の光っているものに、米、パソ粉、塩、砂糖などは上昇するにしても徐々で目立たないから、上昇率十二%、二〇%かと安心するが、家計簿と対照した場合、加工品輸入品となると、これはもう完全にお手上げである。

「高けりや、買わなきやよい」それだ、その一手しかないようである。こんなに高いものを買いつづけては家計がもたないと思うなら買ひ控えるより方法はな

毎度ありがとうございます

御宿泊とお食事には
御始被露宴とお食事に出
御家族連れのお食事には
御宴会とお食事には
毎本日はフェジョアデー
シネマ帰りの熱もの料理

HOTEL PRIMAVERA



食堂 森川悠一

プレシテンテ、ウアルカス街
C.P. 10番
電話 九一 一番

い筈だが、そんな頑固なことばかり言っているのは、日本の一揆事のように餓死しななければならぬだろう。

〇ここに於いて吾々はギリギリの節約する代り収入の増加を計ることと考えたい。自由職業は或程度それをコントロールする事も出来るが、零細企業や、サラリで働く人たちが於いては、インフレはまさに殺人鬼の様に思えるであろう。〇日本では全国の労働者が春闘ゼネストに入ろうとしている。全国の交通や運輸その他の機能が麻痺する戦術を以て給料のアップを要求して居り、これがため料のアップを要求して居り、これがためこの労働争議ながめられていることだろう。

〇ブラジルには、このグレイベールが法律でかたく禁じられているから日本の東京大阪周辺に見る混乱は見られぬが、もしサンパウロ、その他でグレイベールが起つたらどんな狂暴打撃に打たれるかも知れぬ。〇吾々は頭の芯まで老化しているせいかな、ストライキで賃上げを勝ちとるようないやな手を打ちたくない。もしも、今年に入ってから諸物価の上昇ぶりをみると、考えざるを得なくな

るのである。用紙が倍になる。チンタが三倍になる。生活費は倍になる。パイ、この白菜いくらだと思おう。と言うかう、いい白菜だね。ニコソントするかね。何を言っているの、一キロ三コソントで二キロだから六コソントですよ。

私は人間が軟らかくできているので、六コソントと言われてもピンと来ないのである。一べんに食ってしまふのじゃなし、一週間位もつたろう。ところが家計簿を見せられて、ちよつと詰った。これまで毎月〇〇〇で暮せたものが倍近く入用になってきたのである。

○まあ、いいじゃないか、二人とも高年で、いつまでも生き長らえろわけでもあらずまい。一年か、二年早く往生すれば差引損得なしと割切っている。

しかし、吾々はそう請願することが出来ても、吾い人達はそんなのんきに構えては居られぬ。ブラシルのように最低給料を法令で決めろ国であつても、最近のようには物価急騰が続いては、どうにもならぬ。給料の上るより物価の上がる方が速いがあり、人間の方がおくれしてしまう。

○イギリスでは石油の代りに石炭を主燃料にせんとした処、保守党のヒース首相は、成批労働者のストにぶっかかり、三〇%アップを二二%にまけてもらつて手を打つたが、その空聞の損害は何百万ポンドに及び、かくして英国経済は益々降下した。日本の春闘せえストも、どんな具合になるか知らぬが、大変な損失を招くだろう。

○物価問題とインフレ防止のけんかは、此の後も長く尾を曳くであろうが、根本から策を直す方法はないものだろうか。

水門盗聴は犯罪なりや

昨年以來アメリカ大統領ニコソン身辺を大きく揺さぶっているウォーターゲート盗聴問題は迫着の新聞によると、ニコソン大統領の辞職は、もはや時間の問題となり、今年六日月頃であろうと云うている。ウォーターゲートは民主党の本部の在る建物の名で、ニコソン大統領再選運動激戦中ニコソン派の運動員が敵の陣中に忍び入り、電話を付掛けて相手側の作戦を盗聴し、それをテープレコーダに記録したこと、誰が告発したものがニコソン側の運動員は統々検察方に呼ばれ取調べを受け、その事実を白状した上、何れもニコソン身辺を打たれてしまった。最後に攻撃の矢は大統領に集中された。証拠物たるテープを差し出せといわれ、大統領もはしめの中はこれを拒否したが、次第に形勢が悪化するので、自らテープ

を提出したが、内二巻(？)が行方不明という。何やら歯切れの悪い仕末であつた。○大統領を告発するには上院議院の半数とか(？)が賛成しなければ成立しない相だが、それが不審に思ふのは、アメリカの憲法又は刑法の何れの条によるものだろうか。選挙運動中相手側の秘密を盗知する目的を以て行動する事は、何年の禁錮に與す、という明文でもあるのである。ニコソン大統領は部下がそんな行動をした事は、当時知らなかったといっているが、それは大統領候補者自らそんな馬鹿げた事をやる苦けは、部下が自分のために、それ程の運動をしてくれた。昔、岸内閣が周囲から大攻勢に遭つたに桂冠したことがあつたが、ニコソン大統領がなんとなく人柄が上品でなく、盗聴とは何事か、アメリカの名譽のために辞職せよと言っているのだ。ニコソン大統領が頑張るのも無理はない、道徳上の非難が、法の趣向が、その点にきり教えてくれる新聞は、これまで何やうさたない野球を見ているやうで不快だ。

CENTRO INTERNACIONAL DE CULTURA BRASILEIRA

RUA BARÃO DE RIO BRANCO Nº223 YOSHITUGU GOTO BASTOS. C.P.

海洋博センター

開設おしらせ

○三人寄れば訪日のうわさ!!
今回新たに開設されました海洋博センターでは、数々の支私条件を用意してあります。短期六カ月から長期三十六カ月払い込み。あなたのお好みのプランを御送り下さい。旅費の外お小遣いも融通します。どうぞお気軽にお出かけ下さい。アルタ・パウリスタ代理店
バストス市
ル・パロンドリオ・ブランコ・ニニ三
後藤 義次

19 8

HARRY ECKARDT CHINCHILLA DO BRASIL



チンチラの図

MERCANTIL TAKEUTI LTDA. REPRESENTANTE -

AUTORIDADE Rua Oswaldo Cruz; 435. Fone; 122, 170 e 276 BASTOS E.S.P.

チンチラ(毛皮用動物)の飼育

- 飼育が新産業として、ブラジルに登場して参りました。
 - チンチラは主業としても、副業としても立派に成立します。
 - 飼育が容易で、小資本で始められます。
 - チンチラは繁殖力が強く、年三回も(一回に三、四匹)子を生む程生産力が高く、従って収入が多い。
 - 性質がおとなしく、可愛らしく、きれい好きで、少しの悪臭もありません。
 - 飼料は固形物として配給いたします。飼育には愛情を必要としますが、容易な仕事です。
 - 毛皮は美に見事な美しさで、婦人の高級外套として珍重され、世界市場で毛皮の値がきめられるという販売システムです。
 - 屠殺には専門家が巡回してくるので、飼育者が自ら手を下すにはあたりません。
 - 飼育には、アラミンコに雌を一匹宛入れ、六室の先端に雄室があり、通路がついています。それらの装置や処理については、飼育者に満足される状態を引き渡します。
 - チンチラについて色々珍しい話がありますが、毎月週報紙上でおしらせ致します。
- 尚、興味ある方は、左記へお問い合わせください。

ルア、オズワルド クルリス、四三五番地

代理人 竹内時夫

電話 二七〇六
一七〇〇
一七〇〇

水 禍

今年の長雨は各所にひどい水禍を及ぼし、特にひどかったのはサンタカタリナ州、マツトグロツソ州、北伯地方の様で、町ぐるみ水漬けになつてしまつたようにな所もあり、何万という牛が逃げられる所もなく水没した。などきくも哀れな話ばかりだ。

○バスト入のような丘上に建っている町に住む吾々には想像もつかぬ被害が降りかかるものらしい。平坦な地帯に建つてゐる町は附近に河が流れて居り、平常は口を聞いた。よれ眺めだが、豪雨や霖雨に見舞われると忽ち増水し、堤が決壊する。その水が町に流れ込んでくると、殊にそれが夜中なんであつたりすると、逃げおくれる人もできようし、又、たいていは着の身着のままか収容する施設はないんです。あつと謂子は声をあげるところだつた。あつと謂子は声をあげるところだつた。あつと謂子は声をあげるところだつた。

それが一日の辛棒で滅水してくればよいが、一週間も十日も続いては、生命の危険を感じるだろう。飲料水もなく、一ますのポンスえ入手困難な中で彼らはいかばかり救助の手を待たせたらう。

市庁や州庁がいかにやっきになつたとて、他からの救援がなければ、どうもならず、又、道路の破壊などで救援物資の輸送も思うにまかせぬこともある。○サンパウロ市其の他では食料衣類、薬品などの見舞品を受け付け、飛行会社は毎日二便ずつ現地へ輸送してゐると新聞に報じてゐる。そして其の地方の復興の見込みのたつ道救援運動をつづけるといつてゐるそうである。

糸音

連載小説 恍惚の人 49

老人福祉指導主事さんの言葉に聞きもできただけ自分を抑制した。目の前の人に怒った処で、どうにもならぬのだ。茂造が収容されるところはないと宣言された今となつては、投薬について、あるいは老人専門の病院について、専門家の指示を仰ぐしかない。

「鎮静剤を飲ませていたんですけれど、二カ月ほどで効かなくなつてしまつたんですけれど、量は殖やしていいものでしょうか、どうでしょうか」

Laboratório Farmacêutico «S. YOSSHINO»
RUA SÃO GONÇALO, 8-65 - C. POSTAL 36 - BAURU - EST. DE S. PAULO

エキゼーアのくすり 発売開始

愈々お待ち兼ねの「ポマダ・デ・よし」と銘づつて、エキゼーアの妙薬を発売、発売を開始致しました。

皆さん御承知の通り「エキゼーア」湿疹の為に温泉や医者に懸投げられ、哀れな苦しみ泣き悲しんで居る人が多くあると思ひます。また、カサブタや火傷、キリキス、ニキビ、アナタツサレ、赤ギレ、ワレデ、カク口等に困つて居る一切のカユミのある皮膚病に、此の特効薬「ポマダ・デ・よしの」をおためしく下さい。



吉野製薬所

バウル市 サン・ゴンサロ口街八一六五番 各薬局にあり、バストス板 垣薬局

御訪日をなさるお方は

トイズ・プリズモを御利用下さい

五月七日 (日航シマンボ機)

六月十七日(欧州廻り)八月・九月 本年度最終便

東洋国際旅行社

TOYO INTERNACIONAL TRISUMO, LTDA

皆様の御便宜を計り、一千ドル迄、三菱銀行より六カ月より二カ年迄の長期融通のお世話いたします。

尚、東洋文化研究会々という社がありまして、飛行機便取扱い上問題を起したそうですが、それは当社とは何の関係もありません。

訪日御希望の方は、左記へお出で下さい。詳細に説明致します。

エストアソン ロードヒアリオ前

代理店 宇佐美ホテル

りだから申すけれど、この頃の若い人
の間には親孝行という考えがまるでなく
て、無理無体に臨難しようという風潮が
あつて、これが一番困りものなんです」
主事さんは戦後教育の成果が、日本人
に敬老精神を全く失わせたと嘆いていた
が、昭子は耳の奥で、今知ったばかりの
ことが網をのを聞いていた。

精神病なのか、巻録は。
痴呆、幻覚、徘徊、人格欠損、ネタリ、
茂造は部屋の隅で体を縮め、虚に宙を
眺めている。人生の行くてには、こうい
う絶望が待ちかまえていたのか。昭子は
茫然としながら薄気味の悪い思いで、改
めて男を見詰めた。彼は精神病だったの
か。昭子は夜中から起きてしまつて、だ
うな。

昭子は食事がなかつたが、茂造は相
変わらずよく食べた。どんなものでも箸の先
と先の先で取りさばいて、ひちやびちや
と食べてしまふ。それを食べていると、昭
子はいよいよ食欲が減退してくる。精神
病か、これは。兇暴性がない限り、若者
の場合でも精神病者は自宅療養をするも
のだと福祉事務所のはと言つていただけ
た。また何もとられていないということだ
った。もともと老人は、希望をも建設と
も無縁な存在なのかも知れない。昭子
が、長い人生を営々と歩んできて、そ
の果に巻録が待ち受けているとしたら、
では人間は何のために生きてきたことに
戸を開け、二組の夜具を敷きのべた。

8

PR

CLINICA DE PERE CABELOS E UNHAS

Av. Tamoio 1848 DR. PAULO MAGARIBUCHI TUPÃ S.P.

開業おしらせ

整形美容手術一切御相談

皮膚科専門医院

二ヶ年間聖市クリニカ病院で
専攻研究した皮膚専でありま
す。

四月一日より上記の場所にて
開業いたしました

アレルギー・エキピーマ・
皮膚癌・爪・頭髮・腫物・そ
の他、整形外科手術一切の御
相談下さい。

ツツパン市

アベニダタモヨ一八四八番地

パウロ曲洲

電話二八九九番

そして、茂造をます寝かした。茂造は
食後は満足してところろしていたから、
船子も急いで横になった。全身が腫脹不
足でけだるいのに、頭の芯にどうしても
眠れない部分がある。ネタキリ。ハイカ
イ。シンカクケソソソ。老人性精神病。
こう言う言葉が呪文のように耳の奥で
唸っているのが聞える。いったい、これ
からどうしよう生活が始まるのだろうか。兩
戸を開きたくても、眼を閉じたくても、
暗闇が家の中に漂っている。それでも眼
は眠った。だらう。その証拠に茂造が叫
び出したときに、船子は咄嗟に何事が起
ったのか理解が出来なかった。
茂造がひいひい悲鳴をあげている。ど
こにいるのかと廻りを見まわすと雨戸に
両手を展げて張りついているのである。
「お爺ちゃん、どうしたんですか」
「ああ、船子さん」
「外へ出たいんですか」
「はい、はい」
「何処へ行きたいんですか」
「はい、はい」
「夜中に眠ってはいけませんから、少し
休みなさいよ。私も鼻がもちませんから
はいはい」
何をしていたのか分らなかつたけれど
船子が布団へ押え込むと温知しく寝てし

浴室をハッと明るくし、入浴
を愉しくさせるカデンの
浴槽は、色彩と熱に最も強
く、湯のさめない

（強化ガラス繊維プラスチグ製品）
早く沸き経済的なカデンの
ガス風呂で、一日の疲れを流
しましょう。御注文は

カデンの浴槽

と御指名下さい

工場直売取次所

ビラブラ拓 カーザ No.1

松浦孝雄

金一封 御礼

御子息様御不幸の節当クラブに御密書下さいま
した。ありがたく御礼申上げます

加藤義高様

バストス老人倶楽部

まった。船も再び寝てみたが、今度は一
層眠れない。賊のように戸にはりついて
、いったい茂造は何をしようとしたのか。精
神錯乱だ。と思えば奥に簡単結論だった。
やがて茂造がもそもせと起き上がり、
何か小さく叫び声をあげながら這いまわ
って、船子の布団の上もかまわずまた馬
乗りになつてきた。船子がようやく理解
したのには、茂造は船子を意識して馬乗り
になつていたのでなく、四つん這いで
歩きまわつたまま船子の寝ているところ
に来て、かまわずそのまま這って通ろう
とする結果が、船子の上に乗り上げてし
まうということだった。
「お爺ちゃん」
「ああ、船子さん。どうしましたか」
どうしましたか。かまわれないものだ。船子は
思った。こう動きまわられたのでは、船
子もたまらないが、茂造の体力もたまら
ないだろう。鎮静剤を飲ませようか。と
かく寝かせた方がいい。だが薬を用意し
かけてから、福祉の人の言っていた言葉

トラの話

○トラの人口(虎の数)

トラは東洋だけに棲む猛獣だといわれ、バングラデシュや印度にいる。今でも密林に入つてトラに喰われる人間が多く、一八七七年から一八八六年の九年間に毎年七百人から千人、トラに殺された記録がある。しかし人間も大いに虎を殺し、少し反撃が過ぎて今は、全世界にたつた五千頭ほどしか居なくなつた。

○トラの値段。いまトラを買おうとする、七十万田から百万田もする。六、七年前までは二十万田ぐらいで入手出来たが、各国の保護政策々々、トラ不足のため急騰したものである。毛皮は頭尾付き一枚二百五十万田から三百五十万田もする。今でも年間二百枚くらい輸入されている由である。

太古般の緋玉はトラ頭を枕に姫已と寝ていたといふけれど、今は富豪の応接室用の飾り物。

○野生動物で絶滅のおそれあるものの国際取引に関する条約があり、日本もこれに調印している。遠からずトラは一切輸入できなくなる。そのせいか、日本が買いたがるに出来る人が多く、各国が苦情を出している。

○トラはまずいが薬になる

尼ガ崎与三氏という動物のハク製屋さんが、後学のため色々動物の肉を味つたが、トラの肉は一見牛肉の刺身のように脂肪がなく、おいしうに見えるが、実にまずい。ガムを噛んでいるように、ムリに噛んでみると、ナマ臭いや、味が口中にひろがる。草食動物の方がバツプアーロヤダチョーの方がうまい。ライオンもまずいという。

○しかし、このまずい虎も薬にすると大変なものだ。四百年前中国の明時代の本草綱目という漢法の本にのっている。トラはセツクスノ刺しい動物だから、強壯増精の妙薬だ。爪や骨も中国や朝鮮で用いられる。

今から七年前京城の動物園で死亡した虎の肉を売り出した新聞記事があった。それによると、三十五キ口がおよそ二万八千田で漢方薬商の手に入った。肉は神経痛・中風・断酒によく、怒ち八十人のお客が薬局に押しかけて全部売り切れたという。

○トラは一日に千里を往復するといわれるので、トラのスネの骨を酒に入れて「虎骨酒」として珍重される。足を丈夫にするという効能書きである。蔵立つ前に

日本なら三厘の冬、中国なら虎骨酒を一杯というところか。

トラの籠付は、北はシベリヤ東南部、南はインドネシア、インドにもいるけれど、セイロン島(スリランカ)にはいない。至くアジヤ産である。

東南アジヤの虎は水辺や涼しい場所を好み、北方のトラは、真冬でもカツサに出かける。北の虎の方が一徹におとなしいといわれる。

○トラは三四才で一人前となり、発情期は、北方は冬期、春出産、餌の動物が多くいるとき、南方は餌が豊富だから、年中発情する。

おしらせ

鶏魂供養

例年の通り「ニワトリ」供養を致しますから、なるべく多数の方の御列席を御ねがいいたします

四月二十三日(火)夜八時

バストス綜合会館に於て

主催 日伯文化協会

田中首相をデモで迎えた

タイ及日学生運動の裏面

(2)

四万余のタイの綜合大学々生は、かつての日本帝国大学の生徒たちにもまさるエリートであり、政府機関や大企業(ほとんどは外国の)に将来の地位を約束された若者たちなのだ。とくにNSCのリーダーともなれば、この国では名士である。十月革命の前も後もそれに変わりはない。田中首相との会談も、決して日本で驚くような過激派学生の実力の見せどころではないのである。こういふことが起つても少も奇異はなく、NSC

Aviso de Cine Pastos

四月十四日(日)九時半 十五日(月)八時
 東映総 ころろつき無宿 高倉健 葉山葉子 渡辺文雄
 天然色 奈美悦子 北林谷栄 志村喬

四月十六日(火) 十七日(水) 両夜とも八時
 日活部 黒部の太陽 三船敏郎 柳永二郎 辰巳柳太郎
 松竹 黒部の朝(長篇記録同時に併映) 石原裕次郎 龍沢修 榎山文枝
 松竹 黒部の朝(長篇記録同時に併映) 宇野重吉 志村喬 芦戸伸介
 松竹 黒部の朝(長篇記録同時に併映) 森田健作 秋谷惠美
 松竹 黒部の朝(長篇記録同時に併映) 沖雅也 早瀬久美 坂上二郎
 松竹 黒部の朝(長篇記録同時に併映) 新藤恵美 フランキー堺

四月二十一日(日)九時半 二十二日(月)八時
 東映 博奕打ち 鶴田浩二 天津敏
 松竹 博奕打ち 安田道代 渡辺恒彦 若山富三郎

四月二十三日(火) 二十四日(水) 両夜とも八時
 東宝 ひとり狼 市川雷蔵 長門勇
 松竹 ひとり狼 小川真由美 玉置一郎
 松竹 ひとり狼 岩崎加根子 黒木規

四月二十六日(金) 八時 二十七日(土) 九時半
 東宝 超特作 忍ぶ糸 栗原小巻 大塚道子
 松竹 超特作 忍ぶ糸 加藤剛 川口敦子 小沢栄太郎
 松竹 超特作 忍ぶ糸 渡辺美佐子 真野響子

あなたへのこの愛に私が生き抜く、悲憤を二筋の糸に託して果されぬ恋に命をかけた女、
 女と言っても若井組の代紋まもるお人だが、それが俺の命の糸、日本刀鮮血浴びてなお斬りまくる、
 おれに下を抜かせろな、無駄な死人がまたふえる、木曾の夕陽に冷たく笑う、一本トコ子の凄惨い奴、

お知らせ

これ迄毎年入植祭の農産品評会の手
 芸品(ふとん。メーサかけ。其他)
 を出品者の依頼により販売いたしま
 したところ、今年より取次しないこ
 とになりました。
 但し出品者各自、自分で販売するの
 はさしつかえありません。
 右の通りおしらせ致します。

バストス

連合青年団

以下次号へ

Tにに日本の過激派学生にオーバード
 プさせて騒ぐ日本のマスコミの方がよ
 どおかしい。もちろんNSCTのリーダー
 の背後には、十月革命を成しとげた学
 生たちの力があることは間違いない。
 かし、そのことでは決してNSCTが反社
 制的な圧力団体であることは意味しない。
 あの十月革命さえも、決してNSCT
 の指導によるものではなかったという、
 十月革命でNSCTのリーダーが組織
 したということ、市街戦によって打ち
 こわされた信号機が直るまで、ボイスカ
 ウトと共に行った行通整理であるとい
 う。だが十月革命は学生がやったことであ
 った。そしてその行動は民衆の圧倒的な
 支持を受けた。食べ物や車や銃や、あつ
 ちるものが学生に差し出され、集った力
 ンパは更に三億円にのぼったという。市
 街戦に民衆も参加し、戦死者の多くは民
 衆であった。政府を信用しないことにお
 いて、タイの民衆はかなりラッカルであ
 る。学生が反政府的行動を起せば、現在
 でもかなりの支持を受けることは、多分
 間違いないだろう。そして学生たちの行動
 が、公式の学生機関であるNSCTの権
 威を増したことは事実である。